

“ Qu'elle ne soit ni ennuyeuse ni peureuse.

“ Qu'elle soit propre.”

Nous n'avons pu procurer à cette dame la servante en question. Sa lettre est cependant utile, car elle vous fait voir, jeunes filles, quelles seront un jour pour vous les nécessités de la vie et les qualités qui doivent exister en vous pour faire face à ces nécessités.

F. A. B

PETITES NOUVELLES

Le parlement de Québec compte maintenant 73 membres.

Création d'une nouvelle province ecclésiastique dans Ontario.

Noces d'or de l'Hôtel-Dieu de St-Hyacinthe.

Mgr Labelle nous fait connaître avantageusement à l'étranger.

Plus de 600 chefs de familles, pères de 12 enfants vivants réclament leurs cent acres de terre.

A Québec, le 18 mai, sacre de Mgr Blais, coadjuteur de l'évêque de Rimouski.

Le prince Arthur (fils de la reine Victoria) et, son épouse résident quelques jours en Canada.

A l'étranger, rien d'extraordinaire. On se prépare à Saragosse (Espagne) pour un congrès catholique, et dans l'Amérique du Sud, pour un concile. On parle de l'abdication de la reine Victoria.